l'Observatoire romain. Le P. Secchi a été correspondant de l'Institut de France."

Congo. — Quatre ordres religieux: les Pères Jésuites, les Pères de Scheut, les Pères blancs de Malines, les Trappistes de Westmalle et trois ordres de femmes: les Sœurs de Notre-Dame de Namur, les Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie de Gorreind et les Sœurs de la Charité de Gand, représentent là-bas notre pays. Plus de 5,000 enfants noirs et plus de 15,000 adultes ont été convertis. Et pourtant les premiers missionnaires ne se sont embarqués pour le Congo qu'il y a dix ans.

PEROU. — Le premier Congrès catholique péruvien vient de s'ouvrir. Comme preuve de la reconnaissance catholique dans ce pays, une correspondance nous apprend que Mgr Costamagna, Salésien, a donné le sacrement de Confirmation à plus de 10,000 personnes, dans les seules villes de Pisca et Ica, et cela dans un espace de quatre jours.

Sommaire du Manifeste libéral par B. Bernard

DEUXIÈME PARTIE

Au lecteur — Les écoles du Manitoba — Historique de la question - Erreurs de M. David - Omissions et inexactitudes dans l'historique de M. David - La discussion faite de la loi remédiatrice — Le vrai sens de la lettre collective des évêques -La théologie libérale et le pouvoir de gouvernement des. évêques - Le procès de quelques évêques: Mgr Langevin, urchevêque de St-Boniface, Mgr Laflèche, Mgr Bégin, archevêque de Cyrène et administrateur de Québec — La quation des écoles du Nouveau-Brunswick, 1872 - Différence entre l'opinion et la conscience - Casuistique électorale et politique. - Que vient faire le cardinal Gibbons chez M. David. Le mot de la fin -Où sont les catholiques et les patriotes. - L'iniquité consommée -Lettre de la Sacrée Congrégation de la Propagande à Son Eminence le Cardinal Taschereau, archevêque de Québec — Extrait du jugement du Conseil Privé - Une juste appréciation de la Loi réparatrice - L'intervention épiscopale dans la question scolaire - Remarques sur le discours de l'honorable W. Laurier aux Communes d'Ottawa à l'accasion de la question des Ecoles du Manitoba — Lettre Pastorale des Archevêques et Evêques